

MADAME RACHILDE

Parce que j'aime le silence.

RACHILDE.

M. FERNAND VANDÉREM

Pour vivre — spirituellement et matériellement.

FERNAND VANDÉREM.

M. MAX JACOB

Pour mieux écrire!

MAX JACOB.

M. GEORGES LECOMTE

Président de la Société des Gens de Lettres

Pourquoi j'écris ? Pour essayer de voir plus clair en moi et pour regarder avec plus de passion attentive les spectacles de beauté. Par besoin de formuler pour soi-même mes émotions et de combattre pour mes idées, par amour des mots vivants clairs et colorés de la langue française, par goût de l'action libre. Car il n'est aucun mode d'expression qui donne aussi bien le sentiment de la pleine liberté. Devant son papier blanc, l'écrivain a la joie et la fierté de sentir qu'il ne dépend que de lui-même. Et c'est une des plus nobles joies.

GEORGES LECOMTE.

MADAME MARCELLE TINAYRE

J'écris, parce que cela me fait plaisir et parce que c'est ma vocation, comme un pommier porte ses pommes.

MARCELLE TINAYRE.

M. PAUL MORAND

J'écris pour être riche et estimé.

PAUL MORAND.

M. ANDRÉ DODERET

J'écris pour ne pas penser.

ANDRÉ DODERET.